



UPA COMUNICACIONES S.A RECIBIÓ RECONOCIMIENTO



Coragrofrut S.A., una exportadora de banano que comercializa la marca Derby® en los principales países del mediterráneo tales como: Eslovenia, Croacia, Ucrania, Turquía, etc; obtuvo el tercer lugar al mejor stand en la feria XII Foro Internacional de Banano 2015, organizada por la Asociación de Exportadores de Banano del Ecuador (AEBE), que se llevó a cabo desde el 12 hasta el 15 de octubre de 2015 en el Hotel Hilton Colón (Guayaquil). Esta feria es uno de los eventos de mayor connotación del sector bananero de nuestro país, que recibe a miles de visitantes nacionales y extranjeros cada año.

El stand de 18 m²; diseñado, producido y montado por Upa Comunicaciones S.A., recibió esta distinción por parte de AEBE, entidad organizadora del evento, en base a parámetros de calificación relacionados con el manejo apropiado de los recursos visuales, atención a los visitantes y puntualidad. La consultora de marcas también estuvo a cargo del diseño e impresión de la folletería de Coragrofrut S.A. que se entregó a los visitantes del stand durante los días de feria.

El diseño del stand sigue la línea de comunicación visual de Coragrofrut, haciendo uso de su color predominante: el verde; plasmado en un mobiliario elegante compuesto por exhibidores de producto (cajas de banano) e imágenes fotográficas en cajas de luz. El stand es modular, lo que facilita su traslado, montaje y desmontaje.



FUTUROS DIPLOMÁTICOS PERUANOS NOS VISITARON



El pasado 25 de septiembre en Hacienda La Paz tuvimos la grata visita de 21 estudiantes de la **Academia Diplomática del Perú “Javier Pérez de Cuéllar”**, junto con el Dr. Alfonso Pazsoldan González (Cónsul General del Perú en Machala) y su asistente el Ing. Víctor Ferre López. Los visitantes aprendieron acerca del cultivo de Banano y pudieron observar en vivo el proceso de empaque hasta que la caja de banano queda dentro del contenedor. Como muestra de agradecimiento, nos obsequiaron una placa conmemorativa de su visita.



LICENCIA AMBIENTAL

El pasado 3 de septiembre de 2015, la consultora ambiental **CONSULGREEN S.A.** realizó la entrega formal de las Licencias Ambientales, emitidas y firmadas por la Dirección Provincial del Ministerio del Ambiente de El Oro, y por la Secretaría de Gestión Ambiental; con lo cual garantizamos que nuestras actividades en Hcda. Sagridel S.A. cumplen con toda la legislación ambiental ecuatoriana.



HCD.A. LA PAZ Y LA VICTORIA RENOVARON CERTIFICACIÓN GLOBAL G.A.P.

El pasado 9 de Octubre de 2015, recibimos la certificación **GLOBAL G.A.P.** para Hcda. La Paz y La Victoria. **CONTROL UNION CERTIFICATIONS** fue la empresa encargada de llevar a cabo las auditorias. Con esta renovación, garantizamos a nuestros clientes en el exterior que producimos fruta de excelente calidad e inocuidad, para cualquier mercado.

CAPACITACIÓN: “MEJORAMIENTO EN EL SISTEMA DE RIEGO”



Parte del personal que labora en las Agrícolas se instruyó sobre “Mejoramiento en el Sistema de Riego” en una capacitación organizada por la fundación **FEDIC** y realizada por el Ing. Vinicio Solano el pasado 15 de octubre en la Hcda. Sagridel, empacadora 2.

ANIVERSARIO EMPRESARIAL



El próximo 13 de Noviembre, **Upa Comunicaciones S.A.** estará cumpliendo 6 años de constitución. Mientras que el 20 de noviembre, la Fundación **FEDIC** cumplirá 14 años.

Hacemos extensivas nuestras felicitaciones a todo el grupo de personas que conforman dichas organizaciones, por su aniversario y por la gran labor que desempeñan día a día.

“Siempre hay que tratar de ser el mejor, pero nunca creerse el mejor.”

(Juan Manuel Fangio)